



Kurzporträt Michael Martin

Ich bin als Pfarrer der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern Mitglied des Landeskirchenrats (LKR) und Leiter der Abteilung Ökumene und kirchliches Leben im Landeskirchenamt.

Im Board des Ökumenischen Instituts des Lutherischen Weltbunds (LWB) in Straßburg bin ich Mitglied. In einer Arbeitsgruppe des LWB, der ich annehöre, beschäftigen wir uns mit den Verpflichtungen der Lutheraner im „Trialog“ Mennoniten, Katholiken, Lutheraner, u.a. zum Umgang mit den Verwerfungssätzen der Confessio Augustana. Außerdem gehöre ich dem Deutschen Nationalkomitee des Lutherischen Weltbunds in Deutschland an und bin zum Vorsitzenden des „Geschäftsführenden Ausschusses“ gewählt worden.



In der Gemeinschaft Evangelischer Kirchen in Europa gehöre ich zum Rat und leite die Regionalgruppe Süd-Ost-Europa, wo wir uns aktuell mit dem Thema Demokratie beschäftigen.

Außerdem bin ich Delegationsleiter der lutherischen Delegation bei der ACK-Bayern.

Ich habe für den Rat des LWB kandidiert, um dort meine langjährigen ökumenischen Erfahrungen auf lokaler, regionaler und weltweiter Ebene einzubringen. Mir ist wichtig, dass die theologische ökumenische Arbeit, neben der Ökumenischen Diakonie des Weltdienstes des LWB, ein zentraler Pfeiler der Arbeit des LWB bleibt. Ich werde drauf hinwirken, dass „Gemeinschaft“ (Communio) im LWB nicht nur eine Idee ist, sondern dass sie mit Leben gefüllt wird – durch Begegnungen, durch voneinander und miteinander Lernen, durch Austauschprogramme – und dabei vor allem auf die Stimmen der jungen Delegierten des LWB gehört werden.

Krakau, 19. September 2023